いつもお世話になっております。

今月分の請求書を送付いたしますので、何卒御査収のほどよろしくお願い申し上げます。

いつもありがとうございます。

セミの鳴き声が聞こえはじめ、本格的に夏がやってきました。大型台風と 共に・・・。6月もかなり蒸し暑い日が多かったですが、日差しが一段と 強くなり肌に刺さりそうなほどです。皆さまはいかがお過ごしていらっし ゃいますか。

6月30日、近所の堀越神社で夏越の大祓に参加しました。3月に引っ越してきたので、今年が初参加です。土砂降りの雨の中を会社帰りに寄り道して、神社へ向かいました。拝殿には50人ほどの人が集まり19時にスタート。厳かな雰囲気の中、打ち付ける雨音と宮司さんの祝詞の声が響きます。途中で全員に小さな祓い串と切麻がくばられ、各々が自らを清め、切麻を八つに裂きました。そのあと、全員で大祓詞を唱えるのですが、舌がもつれてついていくのがやっとでした。1時間ほどで儀式は終了し、最後に直会として水無月というお菓子をいただきました。

同じ日、700メートルほど離れた勝鬘院愛染堂では、日本で一番最初に行われる夏祭り、愛染まつりがスタートしました。大阪では住吉祭、天神祭とならび大阪3大夏祭りとされています。・・・ということを、今年初めて知りました。大阪生まれの人にとっては当たり前のことだそうです。最終日の3日目、またも会社帰りに寄り道を。歩道には300メートルほど屋台がならび、大勢の子供たちでひしめき合う中、愛染堂へ。祭りの期間中は、愛染明王と大日大勝金剛尊の御開帳をしているそうです。愛染明王はちらりとしか見えなかったのですが、大日大勝金剛尊はとても美しいお姿でした。これは来年も見に行きたいものです。

そして週末には、四天王寺で「七夕のゆうべ」というイベントが開催されました。今年で8回目となるそうですが、これも知りませんでした。笹トンネルにはたくさんの短冊がつけられていて、日が暮れると天の川をイメージしたLEDライトが点灯するそうです。3日間とも小雨がぱらつく生憎のお天気でしたが、屋台もたくさんでていて、老若男女でにぎわっていました。

翌週は、愛染堂のすぐ隣の大江神社の夏祭りで、法被姿の小さい子供たち が綱をもって御神輿を引っ張っているところに遭遇しました。車道を移動 するので子供たちより、まわりの大人たちの方が必死です。 同じ日に1.5キロほど先の生國魂神社でも夏祭りでした。

今までは関心がなかったのですが、興味を持ってみると、氏神さんの地区 ごとに、あちこちで小さな夏祭りが行われています。そんな大阪の夏祭り の最後は7月31日の住吉祭で締めくくりだそうです。

まだまだ暑くなりそうですが、皆さまどうぞお元気で楽しい夏をお過ごしくださいませ。



今年の愛染娘さん



このお堂の中に大日大勝金剛尊が



七夕の笹トンネル



子供もおじさんもがんばって!

株式会社ユニコーン 大阪市中央区大手通1-1-2 TEL,06-6943-4560 FAX,06-6920-5311